

Referat «Gaming & Soziale Medien»

Die neuen Medien und deren Nutzung nehmen im Alltag einen immer grösseren Platz ein und beschäftigen uns im Familienalltag.

Es gehört zum heutigen Alltag von Kindern und Jugendlichen, sich in virtuellen Welten zu bewegen. Die Verantwortung, sie im Umgang mit den Möglichkeiten neuer Medien zu begleiten und vor Missbrauch zu schützen, liegt bei den Eltern. Es scheint für uns Eltern eine enorme Aufgabe unsere Kinder in dieser Welt zu unterstützen und zu begleiten. Ja, es überfordert uns oft, da uns viele Medien und Games schlichtweg unbekannt sind.

Unter der Leitung der Referenten der Firma SAPIA werden Sie an diesem Abend Informationen zur Mediennutzung Ihrer Kinder erhalten und Gelegenheit haben, Fragen und Unklarheiten direkt zu klären.

Die Themenschwerpunkte der Veranstaltung sind:

- Wie nutzen Ihre Kinder neue Medien?
- Rechtliche und gesundheitliche Aspekte
- Neuheiten und Trends
- Chancen und Risiken
- Erziehungstipps im Zusammenhang mit neuen Medien

Wir freuen uns auf Sie!

Referent: Stefan Caduff, **SAPIA GmbH**
Hirschmattstrasse 28a
6003 Luzern
www.sapia.ch

Wann: Donnerstag, 17. Oktober 2024, 19.30–21.00 Uhr
Im Anschluss Aperó und mündlicher Austausch

Wo: Meilihalle Grosswangen
Anmeldung: Bis Montag, 14. Oktober 2024 via QR Code/ Link oder Stefan Kistler Tel.
079 892 99 56

